

*Paris Obs* (22/12/05)

Les Halles : hyper ou pas ?

Un hypermarché aux Halles ? Non. Une surface alimentaire de proximité ? Oui, peut-être, si les habitants en font la demande. Les rumeurs vont bon train dans le quartier des Halles. Suffisamment en tout cas pour que l'Hôtel de Ville, le 13 décembre, se fende d'un communiqué rappelant qu'« il n'est pas envisagé de créer un hypermarché dans le Forum ».

La logique aurait voulu que la rumeur, lancée par l'association Paris des Halles, soit évoquée le 14 décembre en réunion publique de concertation. L'adjoint à l'urbanisme, Jean-Pierre Caffet, avait fourbi son argumentaire. Mais, bizarrement, rien n'advint.

Le dossier du chantier des Halles est ainsi fait. Entre les « stratégies » des associations et celles des élus, il est parfois difficile de s'y retrouver. En ce qui concerne le « vrai-faux hypermarché », il semblerait que le pataquès soit parti d'un plan de l'architecte David Mangin faisant figurer une réserve de 6 010 m<sup>2</sup> consacrée – entre autres choses – à la création d'une surface alimentaire de proximité. De là à en conclure, comme Paris des Halles, que le 1er serait confronté à une invasion d'automobilistes venant acheter leur Nesquik au Forum des Halles, c'est peut-être aller un peu vite !

Gurvan Le Guelec